

MOTRIL
Protesta por las demoras en la A-7. Varios centenares de personas, entre ellas los alcaldes de Motril y Adra (Almería), se concentraron ayer durante una hora en la travesía urbana de Torrenueva, donde

se registran atascos a diario, para reivindicar que se cumplan los plazos de finalización de la autovía A-7.

LOJA
Pillados in fraganti. La Guardia Civil ha detenido a cuatro hombres de entre

19 y 39 años, acusados de una serie de robos perpetrados en el interior de vehículos estacionados en áreas de servicio situadas en la A-92 a su paso por Loja y Huétor Tájar. Para ello los agentes se apostaron en las inmediaciones du-

rante varias noches hasta que les sorprendieron en la madrugada del martes.

SALOBREÑA
El cadáver del hombre, aún sin identificar. El cuerpo del hombre, vestido e indocumentado, hallado

flotando el pasado domingo cerca de la orilla en la playa del Peñón continúa sin ser identificado.

GRANADA
Les desahucian de una casa y la desvalijan. La Policía ha detenido a un ma-

trimonio y su hijo, acusados de «desvalijar» la vivienda de la que fueron desahuciados por impago del alquiler. Después ocuparon una casa colindante, en el Camino de Ronda, y también sustrajeron enseres por valor de 20.000 euros.

Crean una ventanilla única municipal solo para pagar

El Ayuntamiento centraliza a la entrada de los Mondragones el abono de tasas e impuestos, pero **la nueva oficina no permite pedir licencias**

J. M. M.
jmmunoz@20minutos.es / twitter: @20m
20 minutos

El alcalde de Granada prometió durante las elecciones que agilizaría los trámites municipales para poner en marcha un negocio y así ayudar a crear empleo.

Apenas dos meses después de los comicios, los granadinos ya tienen una ventanilla única para las gestiones municipales. Pero solo para pagar. El Ayuntamiento abrió ayer lo que llama Oficina de Respuesta Rápida al Contribuyente, una sala a la entrada del complejo administrativo de Los Mondrago-

nes que, según explicó el concejal de Economía, Francisco Ledesma, pretende ayudar al ciudadano centralizando ahí el pago de tasas e impuestos locales.

La oficina, sin embargo, no permite pedir licencias de apertura, ayudas u otros trámites para abrir un negocio o hacer una obra. Eso sí, los impuestos y tasas que conlleva cualquier actividad económica sí se pueden pagar ahí. Pero las licencias se deberán seguir solicitando en Urbanismo, en la calle Gran Capitán.

En esta nueva ventanilla única se puede desde fraccionar los pagos de tributos has-

Un 76% más de fraccionamientos

El año pasado, 4.870 granadinos optaron por el pago fraccionado, en varios plazos, de sus impuestos y tasas locales. La cifra es nada menos que un 76% superior a la de 2009, cuando lo hicieron 2.756, lo que da una idea de las dificultades que tienen muchos ciudadanos para pagar sus tributos. Este año lo han pedido ya unos 1.600.

ta domiciliar recibos y pagarlos. De esta forma, los contribuyentes se evitan deambular por el entramado de

edificios y departamentos que componen Los Mondragones. «Si el trámite no se puede solventar ahí, se le da al ciudadano un plano de Los Mondragones con el sitio exacto al que debe ir», explica Ledesma.

Para el concejal, la oficina «ofrece un mejor servicio al contribuyente optimizando los recursos, pues se ha hecho sin coste». Sin embargo, la oposición cree que esta ventanilla única solo busca agilizar la recaudación municipal de impuestos y tasas para cobrar más y más rápido, pero apenas supone ventajas para el ciudadano.

20 SEGUNDOS

Tachan de «cortina de humo» la idea de hacer un nuevo estadio

Tanto los portavoces de PSOE e IU en el Ayuntamiento como la delegada de la Junta salieron ayer al paso de la propuesta del alcalde de construir un nuevo campo de fútbol para el Granada con 40.000 plazas. IU cree que la ciudad tiene otras muchas necesidades antes que hacer un nuevo campo, el PSOE cree que la idea es «una cortina de humo» por la «incapacidad» del Ayuntamiento para cerrar definitivamente las esquinas de Los Cármes y aumentar su aforo suficientemente, y la Junta se pregunta cómo va a financiar el nuevo campo «con las dificultades económicas del Consistorio». PSOE e IU critican que la financiación sea a costa de «especulaciones urbanísticas» nada claras. Además, los 40 millones que costaría se quedan muy cortos respecto al gasto que han necesitado otros campos similares.

Critican el sueldo de Sebastián Pérez

PSOE e IU dijeron ayer que el presidente de la Diputación, Sebastián Pérez, predica una «falsa austeridad». Aseguran que cobra unos 100.000 euros al año entre su sueldo de senador y los complementos que recibe por asistir a plenos y juntas de gobierno municipales como concejal.

Una firma granadina sale a Bolsa

La empresa granadina Grupo Secuoya, del sector audiovisual, culmina hoy su proceso de incorporación al Mercado Alternativo Bursátil (MAB) tras superar con éxito el escollo de la actual situación de los mercados financieros. La compañía amplía su capital social en dos millones de euros mediante la emisión de 476.360 nuevas acciones.

Información sexual en las playas

Entre hoy y el domingo, el Instituto Andaluz de la Juventud desarrollará la campaña de información sexual *Yaperollama* en las playas de Torrenueva (hoy), Motril (mañana), Salobreña (sábado) y Almuñécar (domingo), donde expertos informarán a los jóvenes sobre medidas de prevención.



Premio Blas Infante para la UGR

La profesora de la Universidad de Granada Consuelo Pérez Colodrero (foto) ha sido galardonada con el XXIII Premio de Investigación Memorial Blas Infante por un trabajo sobre Francisco Cuenca Benet, uno de los mayores divulgadores de la cultura andaluza.

Contrato blindado en la Diputación

El PP pretende cambiar al gerente del Consorcio de Residuos Sólidos Urbanos, pero, según informó ayer, para destituirlo debe indemnizarle con 15.000 euros por el año que lleva en el puesto al tener un contrato blindado. El PP le ha pedido que renuncie a la indemnización.



Componentes de Luar na Lubre, grupo gallego de música celta con más de 25 años de carrera musical.

ARCHIVO

SalirHOY

MÚSICA

Luar na Lubre abre el Parapanda Folk

El festival Parapanda Folk, que se celebra en Íllora y cumple su XXI edición,

arranca con el grupo gallego Luar na Lubre, aún más veterano que el evento, pues lleva más de 25 años de carrera como uno de los máximos exponentes de la música celta en España.

Colegio Diego de Siloé, en Íllora. A las 22.30 horas. Gratis.

Concha Jareño, en Los Veranos del Corral

El ciclo de baile y cante flamenco nos ofrece hoy la actuación de esta madrileña que ha estrenado ya varios espectáculos en solitario.

Corral del Carbón. C/ Mariana Pineda. 22.30 h. 16 euros.

CINE DE VERANO

'Río helado'

Largometraje estadounidense de 2008 dirigido por Courtney Hunt, premio a la mejor película en el festival de Sundance 2008. **Museo Cuevas del Sacromonte. Barranco de los Negros, s/n. 22.00 h. 3 euros.**